

CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 11 mai 2017

NOTE DE PRESENTATION

OBJET : Approbation de la « charte pour l'avenir du centre-ville de Sceaux »

Rapporteur : Philippe Laurent

La démarche de « Parlons ensemble du centre-ville » de Sceaux a donné lieu à 18 rencontres organisées au château de l'Amiral. Ont été organisées à la fois des rencontres transversales et des rencontres spécifiques réunissant des seniors, des commerçants, des acteurs du monde économique et du secteur de la santé, des artistes scéens, des étudiants et des lycéens, des collégiens et des écoliers.

Au total, environ 1000 personnes ont participé et plus de 600 questionnaires ont été renseignés.

Afin de prendre en compte de la manière la plus complète possible la richesse des idées émises au cours de cette concertation, il est proposé au conseil municipal d'adopter la « charte pour l'avenir du centre-ville de Sceaux », qui a pour vocation d'inscrire dans la durée l'expression des intentions partagées par la population et les élus.

L'étape suivante de la démarche a été amenée lors de la de la réunion de restitution qui s'est tenue le 19 avril 2017, à savoir la mise en place de quatre ateliers sur les thèmes suivants :

- Atelier n° 1 : développer l'accessibilité, faciliter les déplacements pour favoriser les mobilités de tous au centre-ville ;
- Atelier n° 2 : innover au centre-ville pour accroître l'attractivité de Sceaux ;
- Atelier n° 3 : contribuer à la réussite la jeunesse en s'appuyant sur l'attractivité du centre-ville ;
- Atelier n° 4 : garantir le bien vivre ensemble au centre-ville en réinventant l'espace public.